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Beginn: 20:00 Uhr 

Ende: 21:36 

Anwesende: siehe Liste 

 

Top 1. Eröffnung und Begrüßung 

Der erste Vorsitzende U. Flathmann begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 

 

Top 2. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

Es wird festgestellt, dass mit dem Schreiben vom 23.12.2017 ordnungsgemäß geladen wurde. 

 

Top 3. Genehmigung der Tagesordnung 

Die vorgelegte Tagesordnung wird genehmigt. 

 

Top 4. Feststellung der Stimmberechtigung 

18 Teilnehmer sind stimmberechtigt, somit wird die Beschlussfähigkeit festgestellt.  

 

Top 5. Verlesen des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 22.01.2016 

Das Protokoll hat vorgelegen und ist auf der Homepage (www.partnerschaftsverein-

hambergen.de) einzusehen, daher wird auf darauf verzichtet das Protokoll zu verlesen. 

  

Top 6. Bericht des Vorsitzenden 

U. Flathmann gibt einen Rückblick auf das Jahr 2017. 

− Im vergangenen Jahr fanden 7 Vorstandssitzungen statt. 

− Am 22.01.2017 fand die Jahreshauptversammlung statt. 

− Im Jahr 2017 empfingen wir 33 Besucher aus Frankreich. Erstmals nach langer Zeit, waren 

auch wieder Volleyballer dabei. Insgesamt war es wieder einmal ein erfolgreiches 

Wochenende. 

− Erstmals fand, bei nicht ganz zu gutem Wetter, am 2. September, unser Sommerfest statt. Es 

waren 16 Mitglieder anwesend. Die Veranstaltung ist positiv angekommen.  

− Die Fahrt zum „salon gastronomique“ (Villers St. Paul) fand vom 8.-11. September erneut statt. 

Leider waren bei der Veranstaltung in Frankreich nicht viele Gäste anwesend, so dass nicht 

viel verkauft werden konnte. Es muss darüber nachgedacht werden, ob die Fahrt für den 

Verein wirtschaftlich ist. Ein großer Dank gilt auch den Franzosen, die eine sehr große 

Unterstützung waren.  

− Zum Weihnachtsmarkt nach Hambergen kamen 3 Gäste aus Frankreich.  

− U. Flathmann bedankt sich bei allen Helfern für ihren Einsatz.  

− Der Verein hat zur Zeit 35 Mitglieder. 
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U. Ausblick auf das Jahr 2018:  

− Im Jahr 2018 findet die Pfingstfahrt in unsere Partnergemeinde statt.  

− Auch im Jahr 2018 soll ein Sommerfest stattfinden. 

− Die Fahr zum „salon gastronomique“ wird angestrebt, muss allerdings aus Kostengründen 

diskutiert werden. 

− Ebenfalls wird eine erneute Teilnahme der Franzosen am Weihnachtsmarkt geplant. 

Anmerkungen: 

U. Gerken merkt an das es gegebenenfalls eine Ersatzveranstaltung für den „salon 

gastronomique“ geben könnte, das Fest der Vereine. Es muss genau abgewogen werden, ob dies 

eine Möglichkeit darstellt. 

G. Brauns merkt an, dass er in diesem Jahr zu Pfingsten mit nach Frankreich fahren wird. Es wird 

geplant, dass er dort einen Vortrag über die kommunale Selbstverwaltung halten soll.  

 

Top 7. Bericht des Kassenwarts und der Kassenprüfer 

Der Kassenwart O. Heusmann nannte die wichtigsten Ein- und Ausgaben und erläutert den 

vorgelegten Kassenbericht. (Siehe Anhang)  

Die Kasse ist von den beiden Kassenprüfern Ute Schröder und Jörg Schäpe, am 17.01.2018, 

geprüft worden und sie bestätigen die einwandfreie Buch- und Kassenprüfung. 

 

Top 8. Beschlussfassung über die Entlastung 

Der Kassenrpüfer Jörg Schäpe beantragt die Entlastung des Kassenwartes und des gesamten 

Vorstandes.  

Die Entlastung des Kassenwarts und des Vorstandes erfolgt einstimmig. 

 

Top 9. Wahlen  

Es wird ein Wahlleiter bestimmt: W. Fischer 

1. Vorsitzende/r U. Flathmann gewählt / angenommen (1. Enthaltung) 

2. Vorsitzende/r  B. Samberg legt ihr Amt nieder und tritt nicht wieder an. 

Vorschlag 3. Vorsitzende: U. Gerken gewählt /angenommen (1. Enthaltung) 

3. Vorsitzende/r  

Vorschläge: Ute Schröder, Anke Monsees (lehnt ab), Jörg Schäpe (verzichtet) 

   U. Schröder gewählt / angenommen (1. Enthaltung) 

Kassenart/in  O. Heusmann gewählt / angenommen (1. Enthaltung) 

Schriftführer/in A.-K. Gerken gewählt / angenommen (1. Enthaltung) 

Werbe- und Pressewart M. Höpken gewählt / angenommen (1. Enthaltung) 

Eines/r Kassenprüfers/in U. Schröder scheidet aus. 

   A. Monsees gewählt / angenommen (einstimmig) 
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B. Samberg wird großer Dank für ihre Arbeit im Partnerschaftsverein ausgesprochen. Sie war seit 

1997 dabei und somit Gründungsmitglied. Davon war sie 13 Jahre lang Schriftführerin und 9 Jahre 

2. Vorsitzende.  

 

Top 10. Bestimmung der Beiträge 

Es wird in diesem Jahr von einer Beitragserhöhung abgesehen. 

 

Top 11. Anträge 

Es liegen keine voreingereichten Anträge vor. 

Antrag von U. Gerken, einen Festausschuss zu gründen. Dieses Anliegen wird im Plenum 

diskutiert. Über diesen Vorschlag wird abgestimmt. Der Vorschlag wird mit 2 Enthaltungen 

angenommen. M. Gerken erklärt sich bereit mitzuarbeiten. 

 

Top 12. Verschiedenes, Wünsche und Anregungen 

 

Die Fahrt nach Viller St. Paul findet vom 18.-21. Mai statt: 

− Aus dem Judobereich wird wohl in diesem Jahr niemand mitfahren. 

− Im Tennisbereich gibt es in Frankreich einen neuen Zuständigen, allerdings wird dort wohl 

niemand fahren. 

− In diesem Jahr wird es wohl auch erstmalig keine Musikgruppe geben, die mitfahren wird. 

− Es wurde überlegt Schüler aus der KGS mitzunehmen, allerdings gibt es in Frankreich 

Probleme, die Schüler unterzubringen. 

− Geplant ist, dass 5-10 Volleyballer mit nach Frankreich fahren. 

− Es wird darüber nachgedacht einen neuen Austausch mit den Fußballern durchzuführen. Der 

1. Vorsitzende des FC wurde angesprochen. 

− Es gibt allerdings Einzelpersonen, die Interesse an einem Austausch mit Frankreich haben. 

− Es kommt zu finanziellen Problemen, wenn die Gruppe, die nach Frankreich fährt zu klein ist. 

Es werden Vorschläge gesammelt, welche Gruppen etc. gefragt werden können, um dieses 

Problem beseitigen zu können. (Naturschutz, Tischtennis, Gemeinderat etc.) 

 

Es wird darüber diskutiert einen Flyer zu erstellen, um so den Verein besser vorstellen und neue 

Mitglieder anwerben zu können.  

 

 

 

 

 

Gez. A. Gerken 

(Schriftführerin) 


